

Éxito del Orfeón Crevillentino en la gala de zarzuela organizada por la Fundación Ana María Sánchez en ADOC

29/04/2024



REDMI NOTE 11 PRO

27/04/2024 20:30

El Orfeón Crevillentino actuó en ADOC

La Fundación Ana María Sánchez ofreció un concierto a cargo del Orfeón Crevillentino titulado "Primavera de Zarzuela" en el Auditorio ADOC el sábado por la tarde, con la colaboración de la soprano Pepa García Maciá y el pianista José Alberto Aznar, bajo la dirección de Isabel Puig.

Miguel Ángel Rubio recordó al inicio del acto que la Fundación Ana María Sánchez tiene como fin un interés educativo y cultural, como es acercar la música clásica y

la lírica a la vida de la gente, así como apoyar la carrera de jóvenes artistas con becas de estudio. Esta fundación además desea mantener vivo el recuerdo de la trayectoria artística de la gran soprano que fue Ana María Sánchez.

El Auditorio ADOC estuvo al completo. El público disfrutó de un programa compuesto por 16 piezas pertenecientes a numerosas zarzuelas, un género que Ana María Sánchez amaba y siempre interpretó.